

SANIDAD Y RECORTES

Los médicos internistas del Bierzo denunciarán la más «mínima deficiencia» tras cerrar 36 camas

El jefe de Medicina Interna del hospital garantiza que los pacientes seguirán bien atendidos

Tweet

[Enviar](#) [Imprimir](#) [Valorar](#) [Añade a tu blog](#) [Comentarios](#)



M. J. ALONSO | PONFERRADA 01/06/2014

Ponferrada recibió ayer en el Castillo de los Templarios a más de 150 profesionales pertenecientes a la Sociedad Castellano y Leonesa-Cántabra de Medicina Interna, que celebraron en el Bierzo su vigésimo noveno congreso. Una primera experiencia en territorio berciano que ha coincidido con la polémica desatada en torno al cierre de 36 camas precisamente en el área de Medicina Interna del Hospital del Bierzo. Al respecto, el jefe de sección de la misma, Juan Carlos Hernando, aseguró que a los diez médicos de dicho área «no nos gusta» que se vayan a cerrar 36 camas de «uno de los servicios en los que en verano menos disminuye la actividad con respecto a otros».

Sus pacientes son enfermos pluripatológicos que necesitan una atención muy precisa y por ello, los profesionales sanitarios encargados de su asistencia denunciarán ante la dirección «la más mínima deficiencia» para que se le ponga solución inmediata. «Tenemos el compromiso de la gerencia de que esas camas se abrirán si la demanda lo exige y confiamos en ello», aseguró Hernando, dando por hecho que se cumplirán los plazos y que el cierre sólo será efectivo entre el 1 de julio y el 15 de septiembre, nunca más allá.

Por lo tanto, alerta máxima ante cualquier incidencia a sabiendas —dijo el jefe de sección— de que el papel de los médicos es el de «garantizar que los pacientes sigan bien atendidos», mientras que es a la gerencia a quien compete la toma de decisiones como el polémico cierre de camas que Hernando entiende que sea impopular y haya generado una oleada de movilizaciones ciudadanas.

«Nosotros como profesionales no decidimos. La gerencia es la que realmente sabe la ocupación de

Última hora

- 9:05. **Dimite un juez del Constitucional tras ser cazado ebrio y sin casco**
- 8:46. **Decenas de muertos en un atentado con bomba de Boko Haram en Nigeria**
- 21:38. **Djokovic derrota a Tsonga por la vía rápida y se mete en cuartos**
- 20:30. **El sueño de Quintana se hace realidad**
- 20:20. **Un exaño cargo del PP califica a Madina de "el cojito de la ETA"**

[Ver más](#)

Y además...



Humor

Sigue a diario la viñeta de Juárez

[Ver más](#)



León en fotos

Conoce nuestra provincia en fotos.

[Ver más](#)



Envíanos tus fotos

Diario de León te propone ser periodista por un día.

[Enviar fotos](#)
[Ver álbum](#)



Club de prensa

Noticias relacionadas

- › [Debate abierto sobre los avances en el tratamiento de patologías crónicas](#)

las camas en verano y ha considerado que, en vista del histórico de ocupación, hay posibilidad de cerrar una serie de camas. Ciertamente es que a nosotros no nos gusta que sea precisamente en una de nuestras plantas, pero lo asumimos. Nos han comentado que se ha hecho así porque es la planta más fácil de cerrar», afirmó Juan Carlos Hernando, insistiendo en que la medida no puede extenderse más allá del verano, sería «ilógico» porque «la realidad demuestra que esas camas en invierno se necesitan».

Por lo demás, Hernando habló desde el plano de tranquilidad y garantizó que los pacientes seguirán teniendo camas a su disposición. «Lo que han hecho es reubicarnos en otras plantas del hospital, es decir, que los pacientes van a seguir teniendo sus camas adscritas a Medicina Interna, lo que pasa es que en vez de en la planta habitual, en otras plantas».

Y es que el de Medicina Interna es el servicio más extenso de lo que forma parte de la cartera sanitaria del centro asistencial de Fuentesnuevas. Es el que más camas tiene. «Tenemos más de ochenta camas, estamos hablando del servicio más extenso y del que más pacientes atiende con diferencia», destacó el jefe de sección, incidiendo en que son personas que tienen muchas enfermedades que afectan a múltiples órganos.

Tweet

Enviar Imprimir Valorar Añade a tu blog 1 Comentarios

1 Comentario



01

Por Partisano: 20:14. 01.06.2014

⚠ Marcar como inadecuado

Ojalá el Sr. Jefe de Servicio de Medicina Interna olvide su condición de "cargo de confianza", y denuncie realmente el hecho. Mientras los pacientes seguirán 4-5 días ingresados en Urgencias



© Copyright EL DIARIO DE LEÓN S.A.
Carretera León-Astorga, Km. 4,5 24010. Trabajo del Camino (León) España
Contacte con nosotros: diariodeleon@diariodeleon.es

DIARIO DE LEÓN, S.A. se reserva todos los derechos como autor colectivo de este periódico y, al amparo del art. 32.1 de la Ley de Propiedad Intelectual, expresamente se opone a la consideración como citas de las reproducciones periódicas efectuadas en forma de reseñas o revista de prensa. Sin la previa autorización por escrito de la sociedad editora, esta publicación no puede ser, ni en todo ni en parte, reproducida, distribuida, comunicada públicamente, registrada o transmitida por un sistema de recuperación de información, ni tratada o explotada por ningún medio o sistema, sea mecánico, fotoquímico, electrónico, magnético, electro óptico, de fotocopia o cualquier otro en general.

Enlaces Recomendados: [Vuelos](#) | [Cursos y masters](#) | [Entradas Barcelona](#) | [Barcelona tickets](#) | [Real Madrid Tickets](#) | [Juegos](#) | [Entradas concierto](#) | [Escorts Barcelona](#) | [Comienza a ahorrarle hasta un 65% en tu seguro con Regal](#)

[Contacto](#) | [Mancheta](#) | [Audiencia](#) | [Suscripciones](#) | [Puntos Venta](#) | [Publicidad: Local-Nacional](#) | [Tarifas](#) | [Hemeroteca](#) | [Aviso Legal](#) | [Cookies](#) | [Twitter](#) | [Facebook](#) | [XML](#)